

# Los Monegros quiere ser Las Vegas

🕒 01:00 **VOTE ESTA NOTICIA** ☆☆☆☆☆



A partir de 2010, cuando se hable de una ciudad turística dedicada al juego y el ocio y ubicada en medio de una zona desértica, habrá que pensar dos veces la respuesta que hoy viene de inmediato a la mente.

Julia Damiá, Zaragoza.  
enviada especial

Las Vegas de los Estados Unidos compartirán entonces protagonismo con Los Monegros de Aragón, donde se levantarán 500 comercios, 232 restaurantes, 70 hoteles, 32 casinos, 12 museos y establecimientos y 5 parques de atracciones que formarán el complejo al que se le ha dado el nombre de Gran Scala.

Este ambicioso proyecto, con el que Aragón pretende situarse en el mapa mundial del turismo, dio ayer un paso decisivo con la firma de un protocolo de colaboración entre el Gobierno aragonés y el Consorcio International Leisure Development (ILD) para su desarrollo, sobre una superficie de más de 2.000 hectáreas, en el desierto de Los Monegros. «La Expo ha sido determinante para que los aragoneses creamos en nuestras posibilidades», aseguró el presidente del Gobierno de Aragón, Marcelino Iglesias, quien auguró que Gran Scala será tras este evento el «gran escaparate aragonés en los próximos años».

La iniciativa se ejecutará en tres fases, la primera de la cuales comenzará en el tercer trimestre de 2008 y culminará en el segundo trimestre de 2010, con los tres primeros parques temáticos, el primer grupo de casinos, y otros servicios de ocio. Quince años más tarde culminará el proyecto.

Los promotores del nuevo complejo de ocio calculan que en los próximos años el número de turistas que atraerá Gran Scala irá aumentando hasta alcanzar los 25 millones anuales en 2015, convirtiéndose, afirman, en el principal destino turístico de la península.

El proyecto contará con una inversión de 17.000 millones de euros, dos veces y media la que se hizo en Barcelona para albergar los Juegos Olímpicos y tres veces la inversión que se ha realizado en la remodelación del aeropuerto de Barajas con la T-4.

Reciclaje de agua como en Dubai

El complejo supondrá la creación de unos 65.000 puestos de trabajo y se calcula que las tasas de juego y otros impuestos reportarán unos ingresos de 677 millones de euros anuales a Aragón, y otros 1.000 a la hacienda estatal. La financiación provendrá íntegramente de la iniciativa privada. El Gobierno de Aragón se compromete a facilitar la implantación del proyecto con la construcción de las infraestructuras necesarias. El principal inconveniente es el impacto ecológico para una región desértica, la de Los Monegros, con un 85% de días soleados pero con una de las tasas pluviométricas más bajas del país, inferiores a los 400 litros al año. Durante la presentación del proyecto, a la que asistieron varios centenares de personas, se insistió en señalar sus «garantías medioambientales», en palabras de Iglesias. Sistemas de aprovechamiento energético con capacidad de producir energía solar y un programa de reciclaje de aguas como el empleado en países con dificultades hídricas como Dubai o Marruecos serán algunas de las medidas que se pondrán en marcha. «Queremos ser ejemplo europeo en estas cuestiones», concluyó el representante de Europtima, uno de los socios, Gabriel Tayoun.



**proyecto. La iniciativa del Gobierno de Aragón pretende convertir el desierto de Los Monegros en el principal destino turístico de la Península en el año 2015. levante-emv**

## MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)